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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Mi nombre es Victoria Nataly López Venegas, tengo 20 años de edad, nací el 19 de Abril de 1998 a las 04:45 pm en el
hospital del ISSSTE, actualmente vivo en la colonia Mirasierra junto a mi familia que consta de mi mamá Liliana, mi papá
Marco y mi hermana menor Samantha, tengo un gato que quiero mucho, me gusta demasiado la música coreana y estoy
estudiando para ser maestra de preescolar, sin embargo después de estudiar esto pienso también estudiar comunicación ya
que no me gustaría estar con un solo título porque uno nunca sabe que puede suceder y es mejor tener un extra y estar bien
preparada para poder tener una buena estabilidad junto a una familia que no pase dificultades en términos económicos.
Soy la segunda nieta de parte de la familia de mi madre y era la consentida de mi abuelo materno siempre me cuidaba era
como una hija literal para él, de parte de mi familia paterna soy la tercera nieta y a mi abuela isidra no la llegue a conocer ya
que ella falleció de cáncer.
Según cuenta mi mama el día que nací salí como un pez disparado y que el doctor me cacho porque ya andaba cayéndome
de la camilla, tarde 5 horas en nacer, mi padre cuando nací se puso a regalar Ferrero rocher me llevaron rápido con mi madre
no dure demasiado en la incubadora y en toda mi etapa de recién nacida no fui llorona ni necia.
A los primeros años era demasiado traviesa y nunca temía hacer algo o tocar cosas según cuenta mi madre, siempre fui
inteligente y curiosa en pocas palabras era muy difícil de tranquilizar, fui muy llorona, inquieta pero cuidadosa
A los 3 años ingrese a un preescolar privado donde estuve unos meses porque después esa escuela cerro, ingrese al jardín
de niños villa de Santiago  al segundo grado ya que si me habían considerado que ya estaba avanzada por el otro preescolar,
ahí conocí a mi primera maestra que me inspiro a ser educadora, la maestra Martha ya no me acuerdo bien de su apellido
pero creo que si la vuelvo a ver la reconocería.
En toda mi estancia de kínder siempre fui feliz excepto por una actividad que había puesto una maestra que no recuerdo
como se llama pero creo que es una anécdota que no podré olvidar y en ese tiempo yo no quería participar en su dinámica y
esa maestra me había encerrado en el salón ya que decía que si no iba a hacer la actividad no tendría por qué salir y en ese
momento es donde me nació el miedo a estar encerrada en lugares pequeños, porque me había asustado al punto de llorar y
nadie llegaba a ayudarme, la maestra Martha llego y desde la ventana me decía que me tranquilizara y que volvería con las
llaves para sacarme pero no se fue por ellas hasta que vio que deje de llorar y por eso la aprecio demasiado.
Mi graduación de kínder casi no la recuerdo pero estoy segura de que todo sucedió demasiado bien aunque no tan excelente
como para recordar.
Mi entrada a la primaria me acuerdo demasiado que estaba perdida por no haber seguido indicaciones y todos los alumnos
entraron a los salones cuando el director llego y el me ayudo a ubicar mi salón, creo que tengo demasiadas anécdotas
graciosas de la primaria como que cuando estaba en primer año me había caído en un bote de basura por andar bailando
arriba del foro de la escuela, todos los alumnos se colgaban de las escaleras para poder comprar al señor de la esquina
afuera de la escuela cualquier fritura y refrescos. En la primaria también pase por momentos tristes pero que suceden para
seguir aprendiendo, en ese entonces conocí a mi segunda maestra que me inspiro a ser lo que ahora soy porque fue
fundamental de que este estable y que no haya tenido arrepentimientos hasta ahora, ella me salvo de ser abusada por otro
maestro de la misma institución lo bueno es que nunca llego a algo más fuerte porque la maestra era como una madre para
mí, nunca me dejaba sin supervisión y ella me rescato. Siempre recibía diplomas por excelencia académica y participaba
demasiado en eventos de bailes y en todo lo que podía lo hacía, en la primaria también sufrí demasiado Bull ying por mi
problema de lenguaje que actualmente aún tengo por lo que soy un poco desconfiada al relacionarme con personas. Tuve
una temporada que mi madre me metió a un equipo de americano pero de porrista y ahí dure casi 4 años además de que fui
princesa del equipo.



Mi graduación de primaria fue fantástica ya que mi madrina fue mi maestra y después de la graduación nuestro grupo tuvo un
viaje a Veracruz durante una semana, creo que es el recuerdo que más añoro ya que siempre me tocaban hoteles con balcón
y a pesar de mi poca edad siempre me gustaba ponerme a ver hacia el mar y la brisa se sentía tan tranquila que me ponía a
pensar en quedarme ahí.
En la secundaria No. 11 Ricardo Flores Magón tuve a solo 2 amigas reales que me ayudaron a pasar momentos agradables
de la secundaria creo que si acaso hay una anécdota que siempre me causa risa y es que en unos honores a la bandera mis
amigas y yo íbamos corriendo ya que estábamos tarde para formarnos pero cuando cruzábamos el patio central una de ellas
me empujo y no vi una manguera en el piso y tropezó raspándome el lateral de mi muslo y mis costillas según yo no había
sido fuerte pero después de que manche un poco mi uniforme de sangre fue cuando súper que si me había herido. En esa
temporada que tenía 14 años caí de una patineta raspándome la mitad de mi rostro y tirándome mi diente de enfrente por lo
que ahora tengo uno postizo.
Mis XV años fueron los mejores a los que he asistido y no lo digo porque fueron míos sino porque fue todo demasiado
organizado de lujo y muchas cosas más que literalmente todos salieron con una sonrisa.
Toda mi juventud siguiente me la pase enfermándome y lastimándome demasiado al punto de que los doctores ya me
conocían cuando iba ya que tuve 3 amenazas de apendicitis pero siempre que iba a entrar a cirugía para que me quitaran el
apéndice siempre pasaba algo más grave que después decían que ya se me había calmado los dolores, también en ese
tiempo en una de esas amenazas me internaron y dure una semana internada por colitis nerviosa pero también de ahí
sacaron que tenía probabilidades de tener diabetes.

Tiempo después ingrese al INTEC Don Bosco donde dure hasta el tercer semestre, yo había presentado un examen de
algebra donde debía haber sacado una calificación aprobatoria pero la maestra me reprobó así que yo decidí que no iba a
hacer un examen extraordinario que no merecía por lo cual me fui con la frente en alto de esa preparatoria. Rápidamente me
metieron al IDEA donde perdí un año en juegos de voleibol ya que esa escuela alentaba más a que fuéramos buenas
jugadoras que a los estudios, pero gracias a ello pude viajar y pasar momentos tan agradables junto a mis compañeras del
equipo.
Seguidamente entre al UCEM y era mi última oportunidad de terminar la preparatoria, empecé todo desde primer cuatrimestre
por una amiga que conocí y que tuve demasiadas enseñanzas del mundo real de una manera buena pero mala ya que
durante esa etapa cometí demasiadas estupideces y experimentaciones que mucha gente no hace. En ese tiempo cumplí mis
18 años y me había hecho una fiesta como si fuera mis XV me divertí demasiado ya que a mi familia le fascina las fiestas y
más para juntarse.
Al año siguiente todo iba demasiado bien hasta que llego el cumpleaños de mi madre el 12 de abril, creo que fue uno de las
días que no podré olvidar ya que mi abuelo materno ingreso al hospital demasiado mal y ese día fuimos velozmente al
hospital y al momento de llegar mi abuelo estaba ya internado pero como no había llevado mi identificación no podía entrar
pero mi madre logro meterme y fue la última vez que lo vi despertó y el me miro y yo no pude hacer nada que estar parada,
después de ese día mi madre iba toda la tarde y noche a cuidarlo porque lo metieron en coma y así duro una semana y yo
cumplía años cuando el falleció mi madre apenas se iba a ir a cuidarlo cuando nos llamó mi tía diciendo que ya había muerto.
Su velorio y funeral fue el mismo día y recuerdo que yo y una prima llorábamos demasiado a mi prima se le subió la
temperatura y cuando termino todo no nos queríamos ir peo no teníamos de otra.
Ese diciembre fue la nevada más fuerte de yo he vivido y creo que fue bonita pero por el luto no podía disfrutarla al 100%, en
febrero me uní al grupo del baile Kpop KrystalMixx donde actualmente sigo bailando y enserio aprecio este grupo y según yo
somos buenas ya que en nuestra primera competencia quedamos entre los primeros 10 lugares y nuestro segundo concurso
quedamos entre los primeros 3 lugares por lo cual me siento demasiado feliz ya que nuestro grupo a pesar de tener poco
tiempo hemos superado muchas dificultades.
Y actualmente estudio en el ENEP mi reacción cuando vi que había pasado el examen fue inolvidable ya que estaba en un
centro Telcel cuando abrí el link y vi mi resultado yo llore y mi madre me había dicho que no gritara y ella se reía al ver cómo
me aguantaba.
Esta soy yo y así como he pasado buenos momentos he pasado los peores pero la vida se hizo para experimentar todas
estas emociones y pienso que una vida que no tiene dificultades no es una verdadera vida. Y enserio ahora agradezco esta
oportunidad que tengo y espero seguir pasando más momentos junto a mi familia y amigos.



Resultado de examen de ingreso





LENGUAJE Y ALFABETIZACIÓN



Evidencias

MAPA CONCEPTUAL
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00039/_ActividadTareas/10809/enep-00039-A3017.png
Calificación del maestro: 9
Es atractivo, pero la forma en que lo organizaste fue un poco confusa ya que al inicio no comprendía de donde se
venían generando las cosas, incluye todos los elementos del abordaje de el lenguaje escrito
TEXTO SOBRE LA ENSEÑANZA DEL LENGUAJE ESCRITO EN PREESCOLAR
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00039/_ActividadTareas/10927/enep-00039-A3017.docx
Coevaluación: 9.5
El trabajo de mi compañera tiene una breve explicación sobre de lo que se trata su texto, igual tiene en el
desarrollo la explicación con sus propias palabras sobre el proceso y evolución sobre la enseñanza del lenguaje
escrito, lo argumenta con las teóricas y con lo que hemos visto dúrate este parcial, solamente tiene tres errores
ortográficos que son por el acento, si utiliza fuentes adecuadas porque son sobre actores o teóricos y tiene una
buena redacción por esto le considero esta calificación
MEDRANO GALLEGOS BRISEIDA GUADALUPE
Autoevaluación / nota reflexiva: 8
Realmente expreso que en este trabajo no le puse el esfuerzo que se merecía.
INFORME DEL NIVEL DE CONCEPTUALIZACIÓN DE LA ESCRITURA QUE POSEEN LOS NIÑOS
ENTREVISTADOS
Trabajo no realizado.
1. INFORME ANALÍTICO SOBRE LA PROGRESIÓN DE APRENDIZAJE DE LOS NIÑOS CON QUIENES
TRABAJARON LAS SITU
Trabajo no realizado.



ESTUDIO DEL MUNDO SOCIAL



Evidencias

EVIDENCIA PARA PORTAFOLIO UNIDAD I
Trabajo no realizado.



INICIACIÓN AL TRABAJO DOCENTE



Evidencias

ENSAYO: UNIDAD I LA ESCUELA Y EL TRABAJO DOCENTE
Trabajo no realizado.


